

## Merlin et le renne magique

Il était une fois, dans la forêt de Brocéliande, au temps des hommes préhistoriques, un magicien qui s'appelait Merlin.

Merlin avait une longue barbe et il était grand. Il avait les yeux bleus. Il avait des vêtements bleus. Il était très intelligent.

Il pouvait se transformer en renne ou en cerf.

Un jour, la fée Morgane détruisit l'arbre en or donc Merlin se transforma en cerf et fit renaître l'arbre.



Et c'est alors que Gilbert le lutin apparut. Gilbert dit : « Qu'est-ce que ce bazar ? Tu veux que je t'aide ? »

Merlin lui répondit : « Je veux bien ! Mais attention, il y a le chevalier noir. »

Du coup, Merlin chercha la fée Morgane.

De temps en temps, il combattait des ennemis.  
Au bout d'une certaine heure, il l'avait retrouvée.



Merlin dit à la fée Morgane : « Pourquoi as-tu fait ça à l'arbre en or ? »

« J'ai détruit l'arbre en or car il prenait trop de place. »

Mais Merlin s'était enfui pour aller voir l'arbre en or. La fée Morgane était déjà là. Puis ils se battaient et Merlin se transforma en cerf. Le magicien donna des coups de bois à la fée. Elle déclara forfait et fit renaitre l'arbre en or avec Merlin.

Yliam et Bilal